

## Bürgerbus



**Vor allem auf der Oelder Route** des Bürgerbusses sehen die Vorstandsmitglieder ein erhöhtes Fahrgastaufkommen. Archivfoto: Edelkötter

# Fahrgastzahlen im Vergleich zu 2024 um 77 Prozent gestiegen

Beelen (gl). Sehr zufrieden zeigen sich die Vorstandsmitglieder des Bürgerbusvereins Beelen mit den Fahrgastzahlen der ersten sechs Monate nach den Veränderungen im Fahrplan. Die Herausnahme der Linie B 12 und die Aufwertung der Linie B 13 nach Oelde mit jetzt täglich sechs Fahrten sowie der B 14 nach Warendorf habe eine sehr gute Resonanz gefunden, schreibt der Vorsitzende Bernhard Ostholt.

In einer Vorstandssitzung analysierten die Vorstandsmitglieder die Fahrgastzahlen der ersten sechs Monate nach dem neuen Fahrplan. Vom Anfang Mai bis Ende Oktober haben sich die Fahrgastzahlen demnach gegen-

über dem Vergleichszeitraum von 2024 insgesamt um gut 77 Prozent erhöht. In Oelde waren es 1149 Fahrgäste. Besonders positiv wirkten sich auch zwei weitere Änderungen auf der Oelder Strecke aus, betont Ostholt. So wird der Bahnhof in Oelde nun zwölf Mal täglich angefahren. Des Weiteren wurde die Linie B 13 um eine neue Haltestelle am Parkplatz bei Zurbrüggen erweitert.

Nach den beschriebenen Änderungen seien auf der Oelder Runde die positiven Auswirkungen am deutlichsten abzulesen. So sei die Haltestelle am Bahnhof die mit großem Abstand am stärksten genutzte Haltestelle, gefolgt von der Haltestelle an der Hans-

Böckler-Straße und der zentralen Haltestelle in Beelen.

Auch die Route nach Warendorf, die am Mittwoch und Donnerstag befahren wird, hat von der höheren täglichen Taktung an Zuspruch gewonnen, heißt es in einer Mitteilung.

Für die Fahrgäste gibt es am kommenden Freitag fair gehandelte Nikolause. Mit dieser Aufmerksamkeit möchten sich der Vorstand und das Fahrerteam bei den Nutzern des Angebots bedanken. Für die ehrenamtlichen Fahrer gibt es am Sonntag, 7. Dezember, eine Aufmerksamkeit. Dann geht es nach Bückeburg.

 [www.buergerbus-beelen.de](http://www.buergerbus-beelen.de).